
                               修学旅行と日程が前後しますが、１月７日に加東市交歓会が 

あり、日頃お世話になっている加東市長をはじめ、加東市商工 

会の皆様、加東市観光協会の方々に新年のご挨拶 

をする機会となったのですが、その際に実行委員長、 

市長の言葉の中に社高校の名前が出てきて、昨年 

度の振り返りビデオにも書道部のパフォーマンス、甲子 

園出場、生活科学科表彰式等かなりの頻度で登場 

しました。それだけ地域の方々から注目され、期待もさ 

れている学校だということを改めて認識できる機会とも 

なりました。３年ぶりの実施でしたが、こういった会に出 

席することで学校がどのように見られているのかを理解 

することができます。令和５年も地域貢献を果たしなが 

ら社高校としての活動も進化させていきましょう。よろしく 

お願いします。 

 また１月６日神戸新聞ひょうご総合版には、１月１０日に兵庫県警からの依頼を受け１日 

司令官に任命された３年藤本真央さんの記事が掲載されました。過去には、当時阪神タイ 

ガースの選手であった新庄剛志現日本ハムファイターズ監督や東京オリンピック女子柔道 

金メダリストの阿部詩選手などそうそうたる方がやってこられた１日司令官に野球部マネージ 

ャーとして夏の甲子園出場を果たした野球部を支え、県大会優勝決定時の思いの詰まっ 

た様子が各方面で取り上げられたことで大抜擢を受けたようです。１２月には司令官の服装 

をして任命式があり、その時の記事が新聞掲載されたのですが、とても光栄なことに本人も 

かなり恐縮していたようです。１月１０日は私は修学旅行中でしたので、大橋学年主任に司 

令官としての仕事ぶりを見に行っていただきました。その時の写真です｡ＪＲ神戸駅南側地下 

                                   広場で行われたイベントの様 

子です｡警察音楽隊､パトカー 

                                   白バイ等配備された中での大きなイベントだという 

ことがうかがえます。警察通報の際のお願いなど 

司令官としての言葉もしっかりと言えたようです。 

素晴らしい経験をさせていただきました。お疲れ様 

でした。 

 １月１３日には１月１４日から始まる大学入学共通テストに向けて最後の追い込み 

を頑張ってきた生徒たちへの激励会がありました。私からは「自分を信じること、最後 

まで諦めないこと、集中力を切らさないこと」を強調して話しました｡テスト間の休憩時 

間を含め１日がとても長い試験です。緊張感が高まり、焦ることもありますが､時間を 

有効に使って諦めない気持ちで取り組めば結果は付いてくるはずです。体調を整え 

て持てる力を発揮してきて欲しいと思いました。 

 １月１６日からは２年生も学校に出てきて、全学年が揃いました。３年生は共通テスト受験者は自己採点に

始まり、志願校を決める作業と同時に卒業考査もあり、学校生活のまとめとなります。生活科学科、体育科、

看護類型は課題研究発表会もあります。２１日は兵庫教育大学で３学科合同の発表会も開催します。今年

は兵庫教育大学附属中学校も参加予定です。学校生活では、それぞれの学年のまとめの時期になりました。

３年生は次のステージへの準備を進めていきましょう。１．２年生は次の学年に向けた準備を今の学年のまとめ

と同時進行で進め、あわせて下級生を迎え入れる心の準備もしてください。 

 また、新型コロナウイルス感染の終息が見えないばかりか、インフルエンザとの同時流行も実際に起こってき

ました。本校では感染にいたる生徒は少ないようですが、体温チェックは勿論、体調管理については意識を高

く持ってやってください。よろしくお願いします。 
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